



(社) 苫小牧観光協会
源九 詔子さん 渡辺 玲さん

観光案内所

市民の皆さんにとって観光案内所は、普段はあまり足を運ぶ機会がない場所でしょう。でも、観光や仕事などで訪れる方にとっては、苫小牧のことを知るための大切な窓口です。今回は、観光案内所のお二人に仕事の内容や苫小牧の魅力について語ってもらいました。

詳細 (社) 苫小牧観光協会 ☎34 2000
<http://www1.tomakomai.or.jp/kanko/>

市民の皆さんも、休日にウォーキングマップを片手に、のんびり歩いて苫小牧を散策してみませんか。苫小牧に住んでいても、意外と知られていない素敵な場所がまだまだたくさんあります。新しい発見や素敵な出会いがあるかもしれませんよ。ホッキ貝についての問い合わせはたくさんあります。



実際に万歩計を付けて歩いた時のデータをもとにして

市民一人ひとりが観光客を歓迎して温かく受け入れることが大切だと思います。休日も時間があれば、市内のいろいろな場所を見て回ったり、食べ歩きをしたりして、観光客の皆さんに自信を持ってお勧めできる観光スポットを探しています。市民の皆さんも、こんなお勧めの場所があるよといった情報があったらぜひご連絡してください。もっとたくさんさんの観光客に苫小牧に遊びに来てもらうには何かよい方法があります。

観光で訪れた方に苫小牧のどんなところを見てほしいですか。ウトナイ湖や錦大沼、緑ヶ丘公園には緑豊かな自然が広がり、北ふ頭緑地や入船公園では、コンテナターミナルや港に出入りする大きな貨物船などが見られます。このように、北海道らしい大自然から力強い工業都市の姿まで、さまざまな顔を見せてくれるところですよ。お勧めの観光コースがあったら教えてください。フェリーや飛行機の待ち時間に、苫小牧を見て歩きたいという方が結構いらつしやるので、ウォーキングマップを作り、実際に万歩計を付けて歩いた時のデータをもとにして



海のあるまちなので、おいしい海産物を食べられるお店を教えてください。という問い合わせは多いです。中でも苫小牧市の貝になっていくホッキ貝を食べてみたいという方は多いですね。特に、テレビなどで取り上げられた後は問い合わせが急増します。ホッキ貝が食べられるお店を紹介した「ホッキマップ」の最新版ができました。ぜひご覧になって、お店にも足を運んでください。ほかに食べ物の問い合わせはどうですか。ラーメンについて聞かれることが多いです。札幌などラーメンが有名なところは多いですが、これからは、苫小牧といえばカレーラーメンと思いつかべてもらえるように、もっとPRしていきたいですね。お勧めの場所はどのように探していますか。休日も時間があれば、市内のいろいろな場所を見て回ったり、食べ歩きをしたりして、観光客の皆さんに自信を持ってお勧めできる観光スポットを探しています。市民の皆さんも、こんなお勧めの場所があるよといった情報があったらぜひご連絡してください。もっとたくさんさんの観光客に苫小牧に遊びに来てもらうには何かよい方法があります。



写真の自転車はレンタサイクル「ホッキ君号」です。乗っている人を見かけたら、ぜひ声をかけて、苫小牧のお勧めの場所や穴場情報を教えてあげてください。市民みんなで、苫小牧の観光を盛り上げましょう。

観光絵はがき発売中

苫小牧市内の観光スポットを絵はがきにしました。今年の暑中見舞いは、苫小牧のPRを兼ねて苫小牧の観光絵はがきで送みましょう。

1セット=300円 1枚=50円



6/19

樽前小で地域総出の運動会
大人も子どもも笑顔で競争

6月は、市内の各小中学校で運動会が行われました。樽前小学校では、小規模校のメリットを生かして、地域の人たちみんなで楽しむ運動会にしています。子どもたちはもちろん、大人も笑顔でいい汗をかきました。



6/26

若草小学校の玄関ホールに
レリーフ「Grow」が登場

新校舎の建築が進んでいる若草小学校の中央玄関ホールで、レリーフの取り付けが行われました。樹木などをモチーフとした「Grow」育つという意味のこの作品は、樽前に工房をもつ金属造形作家の藤沢レオさんの手によるものです。

Town News



6/30

戦後60周年記念平和講演会
ひめゆり学徒の見た沖縄戦

戦後60周年記念行事の第一段として、沖縄県のひめゆり平和記念資料館の島袋淑子さんの講演会が開催されました。沖縄戦に動員されたときの体験談を聞き、会場を訪れた人々は戦争の愚かさや悲慘さを改めて感じていました。



6/30

料理にちよつとひと工夫で
ごみとエネルギーを少なく

環境週間に合わせて、エコクッキングコンテストが行われました。ごみをなるべく出さず、ガスや電気、水道の使用量が少ない料理方法で、3人の参加者が自慢の腕を披露。環境にやさしく、おいしい料理で、おなかもちも大満足。

Town News

表紙から

7月7日に開催された老人オリピック。競技に、力を合わせて取り組みました。



今年もハスカップウィークが行われました。イベントの1つ、フリーマーケットが若草中央公園を会場に開催され、大勢の人でにぎわいました。また、今回初めてサンプラザ2階の駅前広場でもプラスバンドの演奏などが行われ、多くの市民を楽しませました。



6/26
7/15

苫小牧の初夏を彩る祭り
ハスカップウィーク開催